

UEFA EURO 2016 : Paris dresse un premier bilan

Mardi 12 juillet à 10h45, Hôtel de Ville de Paris (4e)

Jean-François Martins, adjoint à la Maire de Paris en charge des sports et du tourisme, dressera mardi un premier bilan de l'UEFA EURO 2016 dans la capitale, lors d'un point presse à l'Hôtel de Ville.

A l'occasion de l'UEFA EURO 2016, la Ville de Paris a accueilli l'Europe et le monde du football durant un mois. Du 10 juin au 10 juillet, Paris a reçu des visiteurs passionnés venus du monde entier pour partager ensemble la même ferveur et vivre une expérience exceptionnelle, conviviale et festive, autour du football.

Pour que Paris devienne durant quelques semaines le plus grand terrain de jeu au monde, la Ville de Paris a proposé durant toute la compétition une programmation culturelle et artistique exceptionnelle et a monté une Fan Zone inédite afin de faire participer les visiteurs et les Parisiens.

En accueillant l'une des compétitions sportives les plus prestigieuses au monde, la Ville de Paris a démontré son savoir-faire dans l'organisation de grands événements, mais aussi l'hospitalité des Parisiens.

Deux jours après la fin de la compétition, Jean-François Martins dressera un premier bilan sur les retombées de l'UEFA EURO 2016 pour Paris et répondra à toutes vos questions.

Personnalité présente :

Jean-François Martins, adjoint à la Maire en charge du sport et du tourisme

Date et lieu :

Mardi 12 juillet à 10h45, Hôtel de Ville de Paris, 5 rue Lobau (4e)

Contact presse : Barbara Atlan / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61

Suivez-nous sur Twitter : [@parispresse](https://twitter.com/parispresse)